

DEPORTES | Canicross

La sexta edición del canicross bikejoring de Priego se celebrará los días 3 y 4 de febrero

La prueba del día 4 será puntuable para el circuito andaluz de mushing

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 25 de enero de 2018 - 19:05



Nuestra localidad acogerá durante el primer fin de semana de febrero la sexta edición del Canicross and Bikejoring, organizado por el club Canicross Priego en colaboración con distintas firmas comerciales y las delegaciones municipales de Turismo y Deportes.

La prueba, que ha sido presentada por el alcalde prieguense, José Manuel Mármol, el concejal delegado de Deportes, David López, y por el presidente de Canicross Priego, Rafael Díaz, es una muestra más de las opciones que ofrece nuestra localidad, como así indicaba el Alcalde, "ya que permite disfrutar de la naturaleza, del deporte y de nuestros animales, que son

unos deportivas más en esta modalidad".

Como indicaba Mármol, las pruebas del domingo 4 de febrero, son puntuables para el circuito andaluz de mushing, "lo que hará que personas de fuera de Priego nos visiten, contribuyendo de esa manera a la promoción turística de nuestra localidad, en este caso de la mano del deporte".

En lo que a las prueba se refiere, Rafael Díaz ponía de relieve que se repite el formato del pasado año, con dos días de competición, comenzando el sábado 3 de febrero, a las 16:00 horas, en los terrenos existentes entre la Ciudad Deportiva y el Recinto Ferial, con una prueba novedosa en Andalucía como es un triatlón con perros, donde se combinan las especialidades de canicross, bikejoring, y scooter (patín).

Ese mismo día, para los más pequeños pero particularmente para los alumnos-as de la escuela de ciclismo Albayatemanía, en el mismo circuito se ha organizado una carrera de mountainbike.

El escenario de la segunda jornada se trasladará hasta el pinar del Puente San Juan, donde el domingo 4 de febrero, a partir de las 08:30 horas, tendrá lugar la prueba puntuable para el circuito andaluz de mushing.

En cuanto a las características de los canes que participarán en las pruebas, Díaz destacaba que éstos, junto a su lógico entrenamiento, han de contar con una edad mínima de 18 meses para poder competir, recordando que antes del inicio de cada prueba, un equipo de veterinarios realizan un chequeo a los perros, que deberán contar con toda la documentación en regla.

Por su parte, David López destacaba la consolidación de esta prueba, así como la organización que la misma requiere, afirmando que desde las delegaciones de Turismo y Deportes, "siempre se ha apoyado con una gran fuerza la carrera".

Igualmente, el edil de Deportes hacía hincapié en el carácter de la prueba, con la participación de personas y animales, "lo que nos sirve para reivindicar una sociedad que tenga también esa sensibilidad hacia el mundo animal, con el que en esta prueba pone un granito de arena".

Reseñar finalmente que las inscripciones pueden realizarse vía internet a través de la página www.sprintchip.es, y también en el teléfono 651 394 032., ofreciéndose puntualmente en la página de

facebook del Club Canicross Priego información sobre la prueba.	